

El Día Europeo para el Uso Prudente de los Antibióticos 2014 se centra en la automedicación con antibióticos.

El Día Europeo para el Uso Prudente de los Antibióticos se celebra para concienciar sobre los riesgos asociados a un uso inadecuado de los antibióticos y prevenir la aparición y el desarrollo por las bacterias de resistencias a los antimicrobianos, que es considerado en la actualidad como uno de los grandes problemas de salud pública.

El evento constituye una iniciativa europea para la salud impulsada desde el año 2008 por parte del Centro Europeo para la Prevención y el Control de las Enfermedades.

**El próximo día 18 de noviembre, coincidiendo con el Día Europeo para el Uso Prudente de los Antibióticos, la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios organiza una jornada informativa con el objetivo de concienciar de los riesgos asociados al uso indebido de los antibióticos y para hacer un llamamiento al consumo responsable, tanto en salud humana como animal:**

**[Jornada del Día Europeo para el Uso Prudente de los Antibióticos 2014: los riesgos de la automedicación - Madrid, 18 de noviembre de 2014](#)**

Más enlaces de interés: <http://ecdc.europa.eu/es/EAAD/Pages/Home.aspx>

[Nota de prensa](#)

[Presentaciones](#)